



Damit der Winterhilfe-Stern für alle leuchtet

Spenden für die Winterhilfe

Seit vielen Jahren darf die Winterhilfe Glarus auf grosse Unterstützung durch die Bevölkerung zählen. Um seine Aufgaben weiter erfüllen zu können, sammelt das Hilfswerk auch in diesem Herbst Spenden.

Wer kennt ihn nicht, den Winterhilfe-Stern, den Schülerinnen und Schüler in der ganzen Schweiz jeweils in den Oktobertagen verkaufen? So sammeln sie Spenden für die Winterhilfe und machen darauf aufmerksam, dass Armut auch in der Schweiz ein Thema ist. Denn gemäss Bundesamt für Statistik sind aktuell 702 000 Menschen in unserem Land von Einkommensarmut betroffen.

Die Winterhilfe unterstützt Familien, Singles und Paare mit punktuellen Leistungen, z. B. bei Gesundheitskosten und ermöglicht benachteiligten Kindern eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung. Im Geschäftsjahr 2023/2024 hat die Winterhilfe Glarus viele Menschen mit ihren Leistungen unterstützt. Besonders gefragt sind folgende Angebote der Winterhilfe: Kinderförderung, Gesundheitskosten und Kleiderhilfe. Nadja Stalder, Geschäftsleiterin sagt:

«Wir von der Winterhilfe spüren deutlich, dass heute auch Familien, die bislang knapp über die Runden kamen, Mühe haben, ihren Lebensunterhalt selbst zu bezahlen. Denn die gestiegenen Preise für Lebensmittel, Wohnen und Gesundheit belasten vor allem Haushalte mit wenig Geld.»

Aktuell verschickt die Winterhilfe Glarus Spendenaufrufe. Der Ertrag kommt armutsbetroffenen Menschen in finanziellen Notsituationen bei uns in der Nähe zugute. Menschen, die durch das Netz der Sozialhilfe fallen und Hilfe brauchen. Danke, dass Sie die Arbeit der Winterhilfe mit einem Beitrag unterstützen und dafür sorgen, dass der Winterhilfe-Stern für alle leuchtet! Übrigens: Den Winterhilfe-Stern können Sie bestellen bei: glarus@winterhilfe.ch oder bei den Schülerinnen und Schülern kaufen, welche an die Haustüre klopfen. ● *pd.*